
          1 月 12 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

会長の時間をいただきます。 

今日は新年のお忙しい中、小川春樹市長様、ようこそ

お越し下さいました。ありがとうございます。 

昨年、市役所にお伺いし、卓話をお願いしたところ快

くお引き受け下さいました。当クラブの名誉会員という

ことで私たちも非常に誇りに思っております。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

今日は命の話しをしたいと思います。 

平均余命というものがありまして、年齢別の平均余命

があります。意外とご存じないかたが多いようです。 

0 歳の人がどのくらい生きるかが、平均寿命です。平

成 26 年度だと、男性が 80.5 歳、女性が 86.83 歳となっ

ており、自分は 80 歳まで生きられるかなと思っている

と思いますが、実際は違います。 

私はそろそろ 65 歳になりますが、平均余命は 19.29

歳です。あと 20 年生きられるというふうになります。 

インターネットで厚労省のホームページで見ること

が出来ます。これからの人生設計に多少は役に立つと思

います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 小川市長、ご臨席ありがとうございます。 

 ひたち郷土かるた大会が 17 日に 9 時半から多賀市

民プラザであります。朝日青少年委員長、出席お願

いいたします。 

 IM が 23 日に 2 時から天地閣であります。皆様出席

よろしくお願いいたします。 

 本日理事会があります。よろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告      宮本委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 21名 8名 84％ 8名 100％ 5名 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 小川市長様をお迎えできるのは非常に光栄です。よ

ろしくお願いします。 

石川会長・川村幹事・高島章行・星 勝治・ 

山本忠安・信太克己 

 市長よろしく御願いいたします。 

鹿志村高道・千葉省三・川崎健輔・弓野博司・ 

木本貴一・朝日正道・佐藤信彦・鈴木俊彦・ 

石川國博・白土仙三郎・小澤 興・荒川浩信・ 

鈴木幸一・宮本尚彦・木内友則 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 28,000 円 累計額 714,000 円 

 

 

プログラム 

ベネファクターの感謝状授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 28年 01月 19日（火） 【プログラム】商工会議所会頭卓話 / 会頭 

次 回 例 会：平成 28年 02月 02日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



マルチプル・ポール・ハリス・フェローのバッジの授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山功労者の感謝状授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名誉会員卓話    小川春樹市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様あけましておめでとうございます。 

 昨年 5 月 1 日に市長に就任させていただきました。

数えますと 9 代目の市長だそうです。5 人の市長さ

んにお仕えしてまいりました。半世紀近く市役所に

お世話になった立場で、行政の継続性を受け継いで

いこうという気持ちでおります。 

 就任して2つ、皆様にお約束をしたことがあります。

ひとつは、市民生活を安全で安心に送っていただく

こと。もうひとつは、人口減少が続く中、地方創生

をすることです。 

 震災復興の総仕上げをしっかりしていきたいと思

っております。まもなく震災から 5 年を迎えます。

地域防災計画を立て、備えていきたいと思います。 

 震災復興の目玉は、池の川さくらアリーナの建設で

す。3 千人を収容できるアリーナ形式です。平成 31

年にある国体の卓球、バスケットの会場になります。

もうひとつは、新庁舎の建設です。来年の 8 月には

完成し、皆様にお使いいただけると思います。 

 2 つの大きな施設ですが、いざとなれば災害対策本

部、避難所になるということで、しっかり完成させ

なければと思います。 

 マイナンバー制度ですが、申請をするとカードを受

け取れる状態となっています。全国のコンビニで住

民票や印鑑証明が取れます。 

 昨年、鬼怒川が決壊し水害が起きましたが、日立市

も久慈川を抱えております。ハザードマップの検証

をしっかりし、また留町と旭町に避難施設を作らせ

ていただき安全対策をしております。 

 目標を 6 つ掲げさせていただいております。 

（１）安心して暮らせる快適な生活環境の整備 

医療面では、産科が不足しています。周産期医療が

一番の課題です。 

（２）すべての市民に「健康」と「元気」をお届け

すること 

（３）未来に夢をつなぐまちのインフラ整備の推進 

（４）ものづくりの歴史と技術、自然や地域資源を

活かした産業の振興 

（５）ひたちらしさを活かした個性豊かな教育・文

化の振興 

日立製作所や JX から恩恵を受け、子供たちにしっ

かりと教育を施していきたいと思います。 

（６）時代に対応した効率的な行財政運営 

 日立市が持続的発展を遂げるための地方創生に、市

長としてしっかり取り組んでいきたいと思います。 

 今年 9 月、県北芸術祭がおこなわれます。日立市は

駅を中心に現代アートを繰り広げる予定です。多く

の方に足を運んでいただきたいと思います。 

 今後ともご支援よろしくお願いいたします。本日は

誠にありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


